
Peter Hermann Sport Direktor?
Beitrag von „Clubi“ vom 26. Mai 2019, 18:57

Mein Gott, die Rheinländer waren rund 20 Jahre weg vom Fenster, mussten ja teilweise sogar in
so einem besseren Amateurstadion spielen.

Jetzt haben sie mal kurzzeitig sowas wie Erfolg, dass muss man natürlich auskosten!

Eigentlich können sie einem leid tun!
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